



長町中は今

学校目標
自主
友愛
創造

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>
ともに 上をめざして 長中

平成25年6月4日
仙台市立長町中学校
学校だより 第11号
電話：(248)1444

小中連携会議で そして青少年健全育成協議会で 「ともに! チーム長町プロジェクト」を説明しました



長町中学校区健全育成協議会役員会（左）と総会（右）



小中連携会議と長町中学校区健全育成協議会で本校の舟岡教諭が
長町プロジェクトの説明を行いました。

長町中学校生徒会が発案して始まった「ともにチーム長町プロジェクト」は、地域や商店会等で様々な反響を呼び、大きく活動が広がろうとしています。過日行った長町中学校区健全育成協議会、そして長町中学校区小中連携会議でも本校の生徒会担当であり、地域連携担当の舟岡勇人教諭が席上、この活動の主旨説明を行い、今後の活動の協力を依頼しました。

総会のあいさつでは、当協議会会長であり、長町地区町内会連合会長の柿沼敏万様から「長町プロジェクトでの児童生徒のあいさつ運動は、さわやかなあいさつに、行き交う地域の方々が励ましの声を掛けたり、励まされたりしている」と、とても高い評価をいただきました。

生徒総会でも生徒会事務局から全生徒に説明が行われ、今後は全校生徒が参加できるような活動をしていくことが確認されています。

小中学校の児童生徒が、児童生徒のより一層の成長へと、また地域の潤いづくりへとつながっていければと願っております。

市中総体強化期間で生徒たち一生懸命に練習に励んでいます。
市中総体まであと4日!